

Polyp Polyp





Monsternmäßig Spaß für die ganze Familie? Das verspricht der Polyp aus dem Hause Gerstlauer Amusement Rides!

Wenn der Polyp anfängt sich zu drehen und dabei seine riesigen Arme zu heben und zu senken, muss niemand Angst haben! Das Rundfahrtgeschäft garantiert eine rasante Karussellfahrt für große und kleine Fahrgäste. Dank vier gesteuerten Bewegungsachsen,

sowie bis zu 25 frei drehbaren Fahrgastgondeln für je zwei Personen entstehen aufregende Beschleunigungswechsel.

Der Polyp ist in zwei Ausführungen mit jeweils 20 bzw. 25 Gondeln lieferbar. Selbstverständlich kann das Fahrgeschäft ganz nach Ihren Wünschen gestaltet werden. Einsteigen, Bügel schließen und fangen lassen!

Monstrous fun for the whole family? That is Gerstlauer Amusement Rides' Polyp!

Nobody needs to be frightened once the Polyp starts to spin, lifting and lowering its huge arms, though. The flat ride guarantees a dynamic carousel ride for everyone. Thanks to four controllable motion axles and up to 25 freely spinning gondolas, holding two riders each, the Polyp turns into an

exciting adventure. Furthermore, fast changes of the acceleration from almost 0g to several g's make an interesting ride experience.

The Polyp is available in two types with 20 respectively 25 gondolas. Of course, the ride can be designed according to your specifications.

Jump in, and get caught! Gerstlauer Amusement Rides' Polyp gets everyone.

Technische Daten

Breite:	~ 22,0 m
Tiefe:	~ 22,0 m
Minimale Höhe:	~ 6,0 m
Maximale Höhe:	~ 7,4 m
Flugkreis:	~ 18,0 m
Gondelkreis:	~ 6,0 m

Anschlusswert Antrieb:	~ 150 kW	
Anschlusswert Licht:	~ 50 kW	
Kapazität:	Polyp 20	Polyp 25
Gondeln, je 2 Personen:	20	25
25 Fahrten/h:	1000 Pph	1250 Pph
30 Fahrten/h:	1200 Pph	1500 Pph

Technical Data

Width:	~ 72.2 ft
Depth:	~ 72.2 ft
Minimum height:	~ 19.7 ft
Maximum height:	~ 24.3 ft
Flight path:	~ 59.1 ft
Gondola path:	~ 19.7 ft

Connected load drive:	~ 150 kW	
Connected load lighting:	~ 50 kW	
Capacity:	Polyp 20	Polyp 25
Gondolas, 2 persons each:	20	25
25 rides/h:	1000 Pph	1250 Pph
30 rides/h:	1200 Pph	1500 Pph

